

LA LUCHA

Periódico defensor de los intereses morales y materiales de la villa y su comarca
SE PUBLICA CADA SEMANA

Este periódico insertará cuantos escritos reciba en defensa de la buena administración y cultura del pueblo, siempre que la dirección los estime de la consideración pública.

No se devuelven los originales, aunque no se publiquen.

PRECIO DE SUSCRIPCION

Trimestre	1'50 pesetas
Número suelto	0'10 "
Número atrasado	0'20 "

Pago anticipado

Anuncios á precios convencionales.

Redacción y administración: Plaza Constitución, 22.

Punto de venta: Calle de Sumeras, 2

Nunca es tarde...

En *La Veu de Catalunya* del próximo pasado lunes, leímos este substancial suelto:

«L' ALCALDIA DE GRANOLLERS

D'un quant temps ensá, ha cessat el tradicional desgabell que hi havia á Granollers. L'administració dels bens comunals, sense que's pugui calificar d'exemplar, es relativament bona, fins se dona el cas increíble de que hi hagi algunes mils pessetes en caixa, no tenintse gayrebé recort en aquella vila d'un cas semblant. Els qui s'han enriquit traficjant en consums, si no paguen tot lo que'ls correspón, paguen alguna cosa més que fins ara; les filtracions s'han corretgit una bona part; en el ram d'empleats s'hi ha posat una mica d'ordre.

L'actual alcalde don Jaime Estrada, ab tot y sa procedencia caciquista, es home honrat abans que tot, segons opinió general, y per lo mateix no convé als influyents en la política. Per aixó, ab la excusa del cambi de Govern, tots els que están avesats á comerciar ab els bens del comú, que son tots els titolats manarquichs, tracten segons se diu, de que's cambií l'alcalde y tenen ja aparellat un home que segons sembla es maurista y que servirá admirablement als seus plans. Es un home desacreditat en tots terrenos, entre'ls més desacreditats; al Ajuntament solament, li deu un grapat de mils pessetes per un cantó y algunes centes per altre, estant en apremi de según grau per aquest darrer compte.

A tothom li sembla impossible que 'ls cacichs s'atreveixin á pensar ab aquest home pera que'l Govern el nomeni alcalde; però com que hi há tanta desaprensió, nosaltres no extrañaríam que'l governador civil rebés l'acostumada visita dels lliberals senyors Travé y Barangé, acompanyats d'una comissió de conservadors, proposantli pera alcalde al aludit maurista.

Entre l'actual alcalde y els que en tals circumstancies puguin venir, convé, pera la dignitat y salvaguardia dels interessos de Granollers, que no hi hagi cambi; que d'haverhi en la forma que'ns temém, aquella vila seria víctima d'un dels atropells més ignominiosos que ha rebut en aquets temps de vergonyosa dominació caciquista.

Fem públiques aquestes manifestacions pera que'l governador civil se'n enteri y obri en conseqüencia.»

No nos causó sorpresa, pues lo esperamos, y ello nos afirma en nuestra conducta que seguimos y seguiremos siempre, en defensa de los verdaderos y legítimos intereses de Granollers.

Lo que nosotros dijimos una y otra vez respecto á la honrada gestión de nuestro alcalde D. Jaime Estrada, lo que repetimos cien veces de la buena marcha administrativa de nuestro Ayuntamiento ahora lo repiten nuestros enemigos.

Son los mismos que aún no hace cuatro días, frente á una inspección del municipio se hacen ecos de denuncias insidiosas, son los que por contar D. Jaime Estrada con el apoyo de don José Barangé y de D. Federico Travé,

censuraban sus actos todos. Son los mismos que nos hablaban del nefasto *caciquismo* de los directores de la política de Granollers, quienes hoy proclaman que eso que llamaban *caciquismo* da por fruto una administración honrada, son los que hoy confiesan que en Granollers de muchos años á esta parte no se había realizado una gestión administrativa como esta de hoy.

Tomemos nota de ello, siquiera nos llegue un poco tarde la noticia, pues esto debían decirlo de mucho tiempo há; tomemos buena nota y tómelas el pueblo, de que nuestros enemigos nos encomian y no por gusto, sino impulsados por la propia verdad de hechos que no pueden desfigurarse ni falsearse.

Y es más, se hace esta confesión ante el temor de que frente al cambio político actual abandone la Alcaldía D. Jaime Estrada y lleguen á ella, lleguen á administrarnos, estos cuatro logreros de la política, estos parásitos de nuestra administración local, contra quienes LA LUCHA no se ha cansado, ni se cansará de librar batalla, en defensa de los intereses del nuestro. De manera que en todo se han rendido á la evidencia y han venido á nosotros nuestros enemigos políticos, los que nos han tachado de *caciques*, los que decían que no defendíamos los verdaderos intereses del pueblo.

LA PITONISA

La dificultad de retener un secreto,